

Es ist ein Software-Fehler

Dunkel war's, der Mond schien helle - in Hannover sind wieder reihenweise die Straßenlaternen ausgefallen

Mittwoch 21. Juli 2016 - Hannover (wbn). In der Landeshauptstadt Hannover ist's heute Nacht in großen Teilen mal wieder zappenduster.

Wegen eines Softwarefehlers – so Netzbetreiber Enercity 9– sind zumindest vorübergehend reihenweise Straßenlaternen ausgefallen.

Fortsetzung von Seite 1

Schwacher Trost: Auf diese Weise konnte zumindest der eine oder andere Hannoveraner auf dem Heimweg hinter der Dunstglocke endlich mal schwach ein Sternlein blinken sehen. Das Schauspiel hatte es schon am Abend zuvor gegeben.